

#WEST 16. Juli 2018

Landesfrauenleitung NRW: Seminarwoche Hammersbach

Fröhliches Wiedersehen der EVG Landesfrauen NRW von 01. - 06.07.2018
im sommerlichen Hammersbach.



In mehreren Arbeitsgruppen wurden unterschiedliche Themen bearbeitet, wie u.a. die Unterstützung der Ortsfrauenleitungen durch die Landesfrauenleitung NRW zum Verfassen von Anträgen.

Im Jahr des 100jährigen Bestehen des Frauenwahlrechts wurden Veranstaltungen und Aktionen geplant sowie ein Brief an die Landesregierung NRW zum Thema Frauenrechte und Gleichberechtigung verfasst.

Die gemeinsame Freizeit nutzten die Landesfrauen zu einem Besuch des Klosters Ettal. Hier boten sich Gespräche zur Erziehung von Kindern an. Es war eine kurzweilige Arbeitswoche mit guten Ergebnissen für die Landesfrauenarbeit in NRW.

Erhard Mattes verabschiedet - Herzlich willkommen Anita Schmidt

Als betreuender Gewerkschaftssekretär unterstützte Erhard Mattes die Landesfrauenleitung NRW seit über 20 Jahren. Nun wurde die Verantwortung an Gewerkschaftssekretärin Anita Schmidt übergeben.

Der Landesverband Frauen NRW dankte Erhard Mattes herzlich für die jahrzehntelange kompetente sowie zielführende Zusammenarbeit und verabschiedete sich mit den Worten von Aurelius Augustinus (354-430):

„Ein Stück des Weges liegt hinter dir, ein anderes Stück hast du noch vor dir. Wenn du verweilst, dann nur um dich zu stärken, aber nicht um aufzugeben!“

Downloads



Aushang

(PDF, 511.94 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-07-16-

PM_Koeln_LV_Frauen_in_Hammersbach_01.07.2018.pdf)